

Fondettes

Partnerschaftsverein seit 1975



Christine Becht Vorsitzende Partnerschaftsverein Wiesbaden-Naurod – Fondettes e.V.

Die Städtepartnerschaft zwischen Naurod und Fondettes liegt mir als Vorsitzende natürlich sehr am Herzen. In dieser Partnerschaft wurden und werden Freundschaften zwischen zwei Nationalitäten gebildet. Man lernt nicht nur das Land, sondern auch das Familienleben, die Sprache und Kultur von Frankreich kennen.

Schon seit Beginn der Partnerschaft fördern beide Partnerschaften die Jugendbegegnungen. Die Partnerschaft zwischen Naurod und Fondettes wird von den Bürgern beider Gemeinden getragen. Sowohl in der französischen Partnerstadt als auch hier werden alle Gäste bei Familien untergebracht und verköstigt. Dadurch entstehen der Stadt keine Kosten. Ich wünsche mir, dass das in Zukunft so bleibt.

